

Día de las Personas con Discapacidad: INABIE beneficia a más de 11,000 estudiantes con necesidades educativas especiales

Santo Domingo – Al conmemorarse hoy el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) destacó su labor en beneficio de más de 11,000 estudiantes con necesidades educativas especiales del sistema público impactados con los servicios de la institución durante los últimos meses.

A través de programas inclusivos de salud visual, auditiva y bucal, así como la alimentación escolar en centros educativos especializados, la institución garantiza

una atención integral, eliminando barreras y promoviendo el desarrollo académico de los estudiantes sin importar su condición.

En el ámbito de la alimentación escolar, el INABIE garantiza una dieta balanceada para 7,452 estudiantes en 50 centros educativos de educación especial, distribuidos a nivel nacional promoviendo su bienestar físico y cognitivo, los cuales van desde escuelas especiales para sordos hasta con Síndrome de Down.

En el área de salud bucal, los módulos instalados en estas escuelas de esta denominación han permitido al INABIE rehabilitar a 495 estudiantes, quienes recibieron 2,093 tratamientos odontológicos entre enero y noviembre de 2024. Estos servicios incluyen evaluaciones, diagnósticos y tratamientos diarios, adaptados a las necesidades individuales de los estudiantes.

Además, el área de salud visual entregó en los últimos meses lentes correctivos a 3,612 estudiantes con condiciones específicas. Además, se proporcionaron lentes especiales de altas dioptrías para aquellos con condiciones visuales complejas. También se realizaron cirugías y se administraron tratamientos especializados, lo que mejoró considerablemente la calidad de vida de los beneficiarios.

En cuanto a la salud auditiva, 134 estudiantes fueron equipados con auxiliares auditivos, tras evaluaciones completas realizadas en los módulos de salud y en las jornadas integrales.

Aunque 11,693 beneficiarios pertenecen a escuelas especializadas, el INABIE también extiende su impacto a estudiantes con discapacidad que se encuentran en escuelas regulares, garantizando que todos tengan las mismas oportunidades de aprendizaje.

Con estas acciones, el INABIE reafirma su compromiso con la inclusión y el acceso equitativo a servicios gratuitos esenciales, trabajando para garantizar que cada estudiante, sin importar su condición, reciba la atención y los recursos necesarios para alcanzar su máximo desarrollo.

Sobre este día, la Organización de las Naciones Unidas especifica que “el Día Internacional de las Personas con Discapacidad fue declarado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas mediante la resolución 47/3. El objetivo es promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural”.